

Hommage du chef de l'Etat burundais aux militaires tombés en Somalie

PANA, 02 mars 2011 Bujumbura, Burundi - Le président du Burundi, Pierre Nkurunziza, a rendu un hommage appuyé, mercredi, aux militaires du contingent burundais de la Mission africaine de maintien de la paix en Somalie (AMISOM) tombés le 23 février dernier sous les balles de jeunes combattants islamistes d'Al Shabaab opposés au pouvoir en place à Mogadiscio. "Nous tenons à féliciter nos militaires pour le travail qu'ils sont en train d'accomplir au sein des missions de maintien de la paix à l'échelle internationale, spécialement en Somalie, jusqu'à laisser leurs vies", a-t-il déclaré l'après-midi, lors du rapatriement et de l'enterrement des premiers corps de victimes de la dernière attaque d'Al Shabaab contre les forces de l'AMISOM basées à Mogadiscio.

L'armée burundaise admet officiellement la perte de six militaires et 12 autres blessés dans les violents combats de dimanche dernier à Mogadiscio. "Ils font honneur à l'Afrique, en général, et à la nation burundaise toute entière, en particulier", a poursuivi le président burundais depuis l'Institut supérieur des cadres militaires (ISCAM) de Bujumbura où il a procédé à l'ouverture de l'année académique 2011. Sur demande du chef de l'Etat burundais, une minute d'obsèques a été observée en la mémoire des militaires disparus ces derniers jours en terre étrangère. Le retrait des troupes burundaises de l'AMISOM n'est cependant pas d'actualité, a-t-il déclaré mardi encore le chef d'Etat major général burundais, le général major Godfroid Niyombare. Les combattants d'Al Shabaab ont surpris ces derniers jours sur les sites internet des images insoutenables de corps sans vie, gisant sur une plage de Mogadiscio, présentés comme étant ceux de militaires burundais tués dans les récents combats dans la capitale somalienne.